



México solo puede cambiar si se construye la unidad dentro de la pluralidad y la diversidad: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo que México solo puede cambiar si conocemos bien nuestra historia, si sabemos leer el presente y si tenemos la capacidad de construir la unidad del país, dentro de la pluralidad y la diversidad.

Al inaugurar el V Modelo Legislativo de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Acatlán, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), exhortó a los 351 estudiantes presentes en el Salón de Plenos, a ser siempre idealistas y a poner sus sueños en lo más alto, pero siempre con los pies en la tierra.



En su mensaje, Creel Miranda los exhortó a tener presente siempre a México antes que pensar en partidos durante el ejercicio en la tribuna más alta de la soberanía y del país, porque “su obligación en este momento es estudiar y aprender”.

El legislador señaló que el mundo del saber es lo que desarrolla y distingue a un país, por lo que también les pidió tener en cuenta que hoy en día, el verdadero poder del individuo en una colectividad es su saber, y entre más “sepan ustedes, más libres serán”.

Indicó que es fundamental conocer nuestra historia parlamentaria para entender el parlamento de hoy, por eso recordó la Tabla Segunda de Alfonso X, “El Sabio”, en la que se establece el principio de soberanía: el pueblo inviste al Rey.

Enseguida, Creel Miranda tomó la protesta a las y los diputados universitarios que participaron en el V Modelo Legislativo de la FES Acatlán.

Previamente, la presidenta de la Comisión Derechos de la Niñez y Adolescencia, diputada Ana Lilia Herrera Anzaldo (PRI) dio la bienvenida a los estudiantes, a quienes les reconoció el compromiso y entusiasmo por participar en el evento.